

I speak limited English. I need help from a competent interpreter in **RUSSIAN** to have full and effective access to your programs.

Under Title VI of the 1964 Civil Rights Act, public agencies are obliged to provide **FREE** competent language assistance to individuals with limited English proficiency. Social and health services agencies may call HHS Office of Civil Rights at 1-800-368-1019 for more information. Food Stamp and WIC agencies may call USDA Office of Civil Rights at 1-888-271-5983. All other agencies may call U.S. Department of Justice, Civil Rights Division at 1-888-848-5306.



For Washington County-specific information, please visit <https://www.co.washington.or.us/CAO/OEICE/index.cfm>

Я говорю на ограниченном Английском. Мне нужна помощь компетентного переводчика на **Русском** языке, чтобы иметь полный и эффективный доступ к вашим программам.

В соответствии с Разделом VI Закона о Гражданских Правах 1964 года государственные учреждения обязаны оказывать компетентную языковую помощь лицам с ограниченным знанием Английского языка. Агентства социального обеспечения и здравоохранения могут позвонить в Управление Гражданских Прав ННС по телефону 1-800-368-1019 для получения дополнительной информации. Агентства Продовольственных Талонов и WIC могут позвонить в офис Помощника Министра по Гражданским Правам Министерства США по телефону 1-866-632-9992. Все другие агентства могут позвонить в Отдел Гражданских Прав Министерства Юстиции США по телефону 1-888-848-5306.



Для получения информации об Округе Вашингтон посетите веб-сайт:

<https://www.co.washington.or.us/CAO/OEICE/index.cfm>